
議事録 

審 議 会 等 名 
令和２年度第２回つくばみらい市社会教育委員会議及びつくばみら

い市公民館運営審議会  

開 催 日 時 令和３年３月２４日（水曜日） 午前１０時００分から  

開 催 場 所 つくばみらい市役所 伊奈庁舎 ３階 大会議室 

出 欠 者 

出席委員 吉田委員長，小林副委員長，飯田委員，大好委員，  

秋田委員，重松委員，鈴木委員，佐藤委員，人見委員，  

渡邉委員 

欠席委員 堀内委員，河口委員，倉持委員，笠原委員，長塚委員 

事 務 局 福田教育長，飯泉教育部長，関生涯学習課長， 

大久保課長補佐，舞山文化振興室長， 

豊嶋伊奈公民館長兼谷和原公民館長， 

横張スポーツ推進室長，吉田図書館長，川田課長補佐， 

飯泉係長，猪瀬係長，伊藤係長，井砂係長，山口主事 

議 案 

【協議・報告事項】  

○令和２年度事業実績について  

 １ 生涯学習課事業 

 ２ 青少年事業 

 ３ 公民館事業 

 ４ 社会体育事業  

 ５ 図書館事業 

議 事 内 容 

・開会 午前 10 時 00 分 

・協議・報告事項  

  事務局は，令和２年度事業実績について，資料に基づき説明を行

った。 

 【質疑等】 

  委 員：成人式の参加率が 66.4％であったが例年と比較して増

減はどうだったのでしょうか。 

  事務局：例年 7 割程度の参加率になっており，コロナの影響によ

り減少しております。昨年度の参加率は 73.4％になりま

す。 

  委 員：放課後児童クラブの現在の受託業者の選定について，他

の事業者との競合はあったのでしょうか。 

  事務局：昨年度プロポーザル方式による選定で２者からの競合で

決定しました。 

  委 員：結城三百石記念館の開館が，令和３年度から週６日を週

３日に変更されるとのことだがどのような理由で変更

されるのでしょうか。  



  事務局：見学者が限定，減少しており，今後の施設の有効活用を

調査検討し，一時的に開館日を減らす予定です。 

  委 員：成人式について，子どもが参加させてもらったが，開催

出来て良かったと思っております。事前に抗原検査を行

っての入場でありましたが，検査の方法が分かりづらい

部分もあったので，ＱＲコードで読み込めば動画でも検

査方法を確認できるようだと良かった。また，検査キッ

トに蓋が入っていなかったようなのでよく確認しても

らえればと思います。  

また，資料に記載のあるコミュニティセンター自主事業

報告の自主事業とはどのようなものでしょうか。  

  事務局：成人式での抗原検査については感染症対策として行いま

した。次年度以降の事業に参考にさせて頂きます。  

また，コミュニティセンターの自主事業についてです

が，コミュニティセンターの運営は指定管理を行ってお

り，自主的に行っている事業になります。七夕かざりや

くじ引き，ハロウィンイベント，毎月第１週の土曜日に

みらい平どんぐり公園で行っているあさのいちへの出

店等になります。  

  委 員：図書館についてですが，借りたい本が借りられて感謝し

ております。そこで貸出の図書の稼働率が分かると良い

と思います。また，カードを使用して図書を借りており

ますが，個人情報としてその人の趣味趣向が分かってし

まうと思います。個人情報であるデータの保存年限はど

の位なのでしょうか。  

 事務局：人気のある本や人気の無い本の仕分けは司書が行ってお

ります。読書通帳は子ども達を中心に利用しております

が，自分が何を借りたのか分かるよう記録するもので，

他人が見られないようになっております。廃棄するタイ

ミングですが，返却した時点で検索できなくなるように

なっており，本人のみ履歴が確認できる仕組みになって

おります。  

 

・閉会 午前 11 時 20 分 

そ の 他 

 

傍聴人 １名 

 

 


